

03 jan 2005 -01:00

Crise-Tsunami : La Belgique libère 10.000.000 Euro supplémentaires pour l'aide directe dans la région touchée.

Sur proposition du Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht et du Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, la Belgique libère 10.000.000 Euro supplémentaires sur les budgets aide alimentaire et aide d'urgence, pour l'assistance directe à la population des régions touchées d'Asie.

Sur proposition du Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht et du Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, la Belgique libère 10.000.000 Euro supplémentaires sur les budgets aide alimentaire et aide d'urgence, pour l'assistance directe à la population des régions touchées d'Asie.

Bruxelles, le 2/01/2005. Sur proposition du Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht et du Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, la Belgique libère 10.000.000 Euro supplémentaires sur les budgets aide alimentaire et aide d'urgence, pour l'assistance directe à la population des régions touchées d'Asie. Ces 10 millions Euro viennent en complément des 2 millions Euro déjà libérés pour la première aide d'urgence immédiate à savoir 500.000 Euro via la Croix-Rouge, 150.000 via la FAO, 300.000 Euro pour le transport vers la région de laide de l'Unicef et de Médecins sans frontières et environ 1 million d'Euro mis à disposition par les autorités de Flandres et de Wallonie. La Belgique contribuera aussi à la phase suivante, à savoir la reconstruction de la zone touchée. Le montant de cette contribution sera annoncé dans le courant de la semaine prochaine.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspard@diplobel.fed.be